

Estimados socios:

Como algunos ya sabéis, es nuestra intención intentar presentaros un balance de actividad cada 3 meses por lo que ha llegado el momento de elaborar el segundo informe de actividad de la Asociación.

A nivel administrativo, la puesta en marcha de nuestra Asociación es ya un hecho. Al fin, hemos alcanzado nuestros últimos objetivos: obtención del NIF definitivo y puesta a disposición de la firma digital (herramienta obligatoria e imprescindible para poder relacionarnos con cualquier cuerpo/nivel de la Administración). Con ello, damos por cerrados los trabajos de constitución de la Asociación que ya es plenamente operativa.

En cuanto a actuaciones y objetivos alcanzados durante este 2° trimestre de vida cabe resaltar los siguientes:

- 1) Restauración e instalación de pasarelas peatonales en cada uno de los 3 barrancos del camino de las 3 cascadas.
- 2) Puesta en marcha por parte del Ayuntamiento de un servicio de recogida de enseres y trastos viejos (2 veces a la semana). Dichos enseres se pueden depositar, preferentemente los jueves y domingos por la tarde/noche, al lado de los contenedores para su recogida por los operarios municipales cada viernes y cada lunes, por la mañana. A estos efectos y para conocimiento general, hemos instalado carteles informativos en todos los inmuebles y comunidades de Cerler.
- 3) Tala de varios chopos próximos al cementerio que amenazaban caer sobre la tapia del mismo y parte de los nichos allí ubicados.
- 4) Tala de varias salgueras y de un chopo al lado de la piscina municipal (en la esquina con la urbanización Salenques) cuyo estado representaba un peligro inminente de caída sobre la vía.
- 5) Consecución de un acuerdo con los propietarios del edificio Roca Roya que han aceptado desplazar el cartel anunciador de su tienda a otra zona con el fin de facilitar la visibilidad a los coches que salgan del aparcamiento de la estación de esquí a la A-2617. Desde aquí, les agradecemos muchísimo su colaboración.
- 6) Instalación de señalización vertical para todos los pasos peatonales ubicados en la A-2617 por parte del servicio provincial de carreteras, tal y como se os había indicado en nuestro anterior boletín informativo. La colocación de señales luminosas de limitación de velocidad a su paso por nuestra localidad está actualmente en estudio por parte del Servicio de Carreteras del Gobierno de Aragón que ha desplazado varios técnicos a Cerler para examinar nuestra petición.

- 7) Recuperación del ancho de vía en la curva sin visibilidad del Paseo Ardones frente a los edificios Ampriu 1 y Coronas.
- 8) Retirada y despiece (directamente por parte de voluntarios de la Asociación) de 2 antiguos carteles metálicos de publicidad de grandes dimensiones ya derribados y ubicados, el primero, frente al depósito de agua potable del casco antiguo, el segundo, en la esquina con el paseo Ardonés, frente al hotel HG
- 9) Sustitución de la antigua puerta (en estado de ruina) de la Ermita de San Pedro Mártir por una puerta nueva que respete el estilo y carácter de este monumento local.
- 10) Nos han confirmado desde el Ayuntamiento la instalación inminente de la barandilla peatonal que bordeará el Barranco d'Alto solicitada por la Asociación.
- 11) Instalación de un desfibrilador para el pueblo de Cerler y organización de una presentación por parte del Presidente de la Asociación de Médicos de Huesca para la utilización de dicho aparato. La Asociación está intentando organizar un curso de formación más completo para 5/6 voluntarios en Cerler que podrían, de esta manera, prestar una asistencia más eficaz, más rápida y segura.
- 12) Como os lo anticipamos en nuestro anterior boletín, se han iniciado los trámites para la apertura de un botiquín de suministro de productos farmacéuticos a los pacientes que consulten en Cerler. También hemos podido resolver con Telefónica los problemas de línea que hasta ahora dificultaban la conexión informática del consultorio médico de Cerler con el Servidor del Insalud.
- 13) Buena noticia para terminar 2019 ya que en el último pleno de aquel año (de ahora en adelante, procuramos que Presidente y Vicepresidente asistan a todos los plenos) se ha aprobado por unanimidad la suspensión de la creación de la Entidad Urbanística de Conservación prevista en el acuerdo de 02/2017 firmado entre FOMENTO Y DESARROLLO DEL VALLE DE BENASQUE (FDVB) y el Ayuntamiento. Ello, supondrá un ahorro importante de costes para todos los propietarios de la zona de la urbanización ya que, a partir de la recepción de las fases 1, 2 y 3, el 100% de los servicios municipales será cubierto por el Ayuntamiento (éstos se financian a través del IBI) y no habrá cuota adicional a a pagar a FDVB que, finalmente, no dará ningún servicio. A tenor de la calidad de las prestaciones recibidas de FDVB hasta el momento, no nos perderemos gran cosa!

Por otra parte, cabe resaltar que, después de la visita por Cerler realizada el pasado trimestre con varios concejales para la identificación de deficiencias (14 de ellas eran directamente imputables a FDVB) el Ayuntamiento y la Asociación habían enviado sendos escritos a FDVB reclamando la subsanación de las mismas. Al no haber obtenido contestación a ninguna de estas cartas, hemos decidido dirigirnos simultáneamente a la Dirección General y a la Presidencia del grupo ARAMON. Tras ponernos en contacto con la Secretaría de Dª Marta Gastón (Presidenta de este grupo y Consejera de Economía del Gobierno de Aragón) parece que vamos a tener la posibilidad de mantener una reunión con ella con motivo de su visita a Cerler hacia finales de Marzo/primeros de Abril (fecha de la Asamblea General de accionistas de FDVB). Cuando se conozca definitivamente esta fecha, se debería poder fijar día y hora para este encuentro. Tratándose de un interlocutor con poder

de decisión, esta reunión es, a nuestro entender, vital para Cerler. Por ello, estamos muy atentos a la publicación de la fecha de la Asamblea para relanzar la Secretaría a su debido tiempo. Deseamos y esperamos todos que no se frustren nuestras esperanzas...

Éste es el balance del trabajo realizado a lo largo del último trimestre por todo el equipo que os representa en la Junta Directiva. Muchas veces nos gustaría que las cosas no fueran tan despacio pero topamos con obstáculos como son los presupuestos municipales y la burocracia que, como dijo un conocido escritor francés del siglo XVIII, es el arte de hacer difícil lo fácil por medio de lo inútil!

De todas formas, lo importante es que, pese a todo, avancemos sin perder la ilusión gracias a vuestro apoyo ya que seguís haciendo crecer nuestra Asociación. Ya superamos los 650 socios!

Gracias por seguir confiando en nosotros.

La Junta Directiva